



证书编号 170817340952

黑龙江省煤炭产品质量

检验报告

报告编号:W20210816138-1

送样单位: 木兰县顺和热电有限公司 (2021.8.13)

样品名称: 原煤

检验类别: 委托检验

哈尔滨公正煤检服务有限公司

(原省煤质五站)



哈尔滨公正煤检服务有限公司

检 验 报 告

报告编号 W20210816138-1

共 3 页 第 2 页

样品名称：原煤		样品状态：袋装 散状煤			
送样单位：木兰县顺和热电有限公司 (2021.8.13)		送样人：宋慧			
样品数量：5kg		检验类别：委托检验			
送样时间：2021年8月16日		检验时间：2021年8月17日			
分 析 测 试 结 果					
序号	检验项目名称		检测结果	分析方法	备注
1	干燥基灰分	Ad %	20.76	GB/T 212-2008	
2	空气干燥基水分	Mad %	7.41	GB/T 212-2008	
3	全硫	St, ad %	0.26	GB/T 214-2007	
4	空气干燥基氢	Had %	3.32	GB/T 476-2008	
5	干燥无灰基挥发份	Vdaf %	41.52	GB/T 212-2008	
6	粘结特征 (1-8)		2	GB/T 212-2008	
7	发	空干基高位发热量 Qgr, ad (MJ/kg)	21.72	GB/T 213-2008	
	热				
8	全水分	Mt %	30.00	GB/T 211-2017	
以下空白					
检验结论	本检验结果只对所送样品负责。供货双方可依据此结果判定此煤是否符合双方的约定。				
	签发日期：			2021年8月17日	
备注	此煤收到基低位发热量为 15.21MJ/kg (3638 大卡/千克)				



批准：

(Signature)

审核：

(Signature)

主检：

(Signature)

Explanation

声 明

1、检验报告无“检验报告专用章”无效。

The survey report is invalid if it has not been sealed with“special-purpose chapter for inspection”.

2、检验报告无主检、审核、批准人签字无效。

The survey report is invalid without the signature of the chief examiner and verifiers as well as authorizer

3、检验报告涂改无效。

The report is invalid if it has been modified

4、检验报告不得复制，复制的检验报告无效。

The act of duplicating survey Report is not allowed, the duplicated survey report is invalid.

5、检验报告不盖骑缝章无效。

The survey report is invalid if junction edges of sheets has not been sealed.

6、送样委托检验结果，仅对所送样品有效。

The survey report of entrusted inspection is valid only for the result of delivered samples.

7、委托检验报告的检验结论仅对委托方所送样品负责。本单位对报告中其它内容不承担核实责任，由于委托方提供的样品及其信息不真实而导致的一切后果均由委托方负责。

The examination conclusion of entrusted inspection is responsible only for the result of delivered samples. Our unit is not responsible for the checking of other contents of survey report. The entrusted unit is responsible for the unhappy result brought about by the delivered samples and unreal information

8、对本检验报告若有异议，应于收到检验报告之日起十五日内向检验单位提出，逾期不予受理。

Those who have doubt about the survey report could put forward written material to our unit in the deadline of 15 days after receiving the survey report. Our unit will not accept beyond the time limit.

单位地址(Address): 哈尔滨市道外区东北新街 20 号

邮政编码 (Zip Code): 150026

联系电话 (Tel): (0451) 88992533

传真 (Fax): (0451) 88986349

开户行 (Bank): 哈尔滨银行科融支行

银行帐号 (Account): 094060143509016